

condiciones. Luchó en el ejercito Rojo de Hungría. Tiene una buena capacitación doctrinaria. Aquí está muy bien empleado; una empresa capitalista le paga un sueldo muy bueno. Pero él quisiera prestarle su conocimientos y sus fuerzas a la U.S. Está en condiciones de costearse el pasaje. Creen ustedes que se le podría conseguir la entrada a la U.S.? A nosotros nos duele que un hombre tan competente esté desperdiciando sus fuerzas y sus conocimientos en un país capitalista siendo necesarias esas fuerzas y esos conocimientos en la patria de los trabajadores.

ILEGALIDAD:

Estamos seguros de que nates de poco tiempo estaremos en la ilegalidad. Necesitamos prepararnos para esa situación. Necesitamos que sin pérdida de tiempo nos envíen amplias instrucciones, y si les fuera posible que nos enviaran un delegado que viniera a estarse unos meses aquí ayudándonos a organizar. Desde luego tendría que ser un experto. Ojalá pudieran también enviarnos por algún tiempo un camarada práctico en organización sindical. Nosotros podremos los gastos de permanencia.

PRESOS VENEZOLANOS:

El 6 de julio de la Independencia de Venezuela, el gobierno de este país envió al Presidente de la República de aquí y a otros grandes personajes de la burguesía unas condecoraciones que fueron entregadas en una fiesta con música y champan. Al mismo tiempo que se celebraba esa fiesta, el Congreso de la República sesionaba. Nuestros diputados Mora y Jiménez Guerrero hicieron una moción para que el Congreso pidiera al gobierno de Venezuela la libertad de todos los presos políticos. Esta moción provocó un largo debate, pero en fin triunfó. Inmediatamente el Congreso trasmitió el respectivo cable al gobierno de Venezuela. Entendemos que la prensa debe haberles enterado de todo eso. Posteriormente ha habido explicaciones del Presidente de la República para el gobierno de Venezuela. Algunos diputados han hablado de que el Congreso calló en una emboscada comunista. Les adjuntamos recortes de prensa.